

## 9月5日 講話朝礼

本日の朝礼は、校長先生より学校だよりに記載した「田んぼ」に関する四字熟語やことわざについて話がありました。田んぼを「学校」とすると、生徒のみなさんは「すくすく成長している稲」であり、成長した時には、頭を垂れることができるようにとの話でした。講話朝礼の後は、今週から始まった教育実習生の紹介がありました。実習期間よろしくお願いします。



## 9月2日 避難訓練

9月1日は防災の日です。本校では9月2日の4時間目に避難訓練を実施しました。今回はさいたま市消防局の方にご来校いただき、避難訓練の様子を見ていただくとともに、お話をいただきました。また、消火器の使い方指導していただきました。避難訓練後には3人の先生が消防局の方の指導のもと消火器使用訓練を行いました。



## 9月2日 学校公開日

2学期が始まって初めての土曜日に学校公開を実施しました。保護者の皆様にはお忙しい中授業を参観していただきました。生徒にとってはまだ夏休みの感覚が抜けていないようでしたが、頑張って授業に取り組んでいました。今後は暑さもおさまり、勉強しやすい環境になってくると思います。

